

■令和6年度 市長をかこむ会

双岩地区 R6.8.27 (火)

19:00~19:58

場所: 双岩地区公民館

出席者	住民	26人	市 大城市長・松野財政課長 政策推進課 長川補佐・堀口係長
-----	----	-----	----------------------------------

担当課	事項	要望内容等	かこむ会での回答
水産 港湾課 ・ 商工 観光課	みなと緑地 公園内の樹木 について	花火大会を見に行ったが緑地公園内の 樹木の枝や葉が邪魔になり、せっかくの 花火が見えにくかった。(東屋側) みなと内は、人も多く移動しにくい状 況になるので、撤去してもらえないか。	緑地公園内には日影がなく、市としては、むしろ、 もっと樹木を植えたいと思っている。しかし、みなと の地中は水分が多く、樹木が育ちにくい環境にあ るため、うまく育てることができない。熱中症対策の ためにも木陰を作ってくれる樹木は必要と考えてい る。 別の方法として、花火大会のスポンサーになっても らえれば、スポンサー優待席を用意しているので、 ゆっくり見ることができる。ぜひ協賛をお願いする。
子育 て支 援課	新設する児童 センターの津 波避難につい て	新設する児童センターは2階建てと聞いて いるが、南海トラフ巨大地震が発生し た場合、津波の影響を受けるエリアにあ るため、子どもたちの避難が心配され る。どのような対策を考えているのか。	新設する児童センターの周辺には、センチュリーホ テルイトーなどの津波避難ビルがあるので、日頃よ り災害を想定して、有事の際には円滑に避難でき るよう提示(訓練)する。
生涯 学習 課	スポーツパー クの貸し出し 用自転車の修 理について	スポーツパークで貸し出ししている自転 車のパンクなどの修理対応が遅いので 早急に対応してほしい。遠方から来られ る方もおり、特に子どもなど借りたい自 転車が借りられずがっかりしている。	担当には早急に対応するよう指示している。 【補足】 貸し出し用の自転車は利用者に安心して使ってもら うため、市外のスポーツ自転車専門店に委託し、年 に3~4回、点検・修繕を行っている。 今後、子ども用の自転車を優先的に対応するととも に、点検・修繕の頻度を増やすことについても検討 していきたい。
総務 課	市の働き方改 革に対する考 えについて	働き方改革について、市はどのように考 えているか。金融機関などでは、昼休みに 窓口を閉めるなどやっているが、市民 対応をする市としては同じようにはなら ないかもしれないが、一部のところだけ 取り入れて全体には広がっていないよう に感じる。	市役所内でも残業を減らせるように人員の適正配 置と業務効率化に取り組んでおり、令和5年度の残 業時間は前年度から大幅に減少した。今後も、民 間への外注、AIの導入やDX推進によって、さらなる 業務効率化を図る。 また、仕事と家庭の両立支援として、今年度は5か 月間の育休を取得する男性職員もいるなど、男性 の育児・家事参加によって女性をフォローする流れ がみられる。 また、市役所内に働き方改革のプロジェクトチーム やテレワークのプロジェクトチームがあり、残業削 減と休暇取得に限らず、ワークライフバランスが上 手く調整できるような方法を模索している。 最近では職員の採用試験の応募数も減少しており、 働きやすい職場環境が作れるよう我々も努力して いる。
生活 環境 課 ・ 総務 課	環境センター の職員につい て	環境センターの職員はみんな忙しくて いる。もう少し目を向けてほしい。みんな 一生懸命働いている。時期にもよるが、 忙しく働いていてかわいそうだと感じる。	職員が一生懸命働いていることを報告いただきあ りがたい。私からも後でしっかりと誉めたいと思う。 働きすぎといったことは、心身の疲弊に繋がるの で、ワークライフバランスを保てることが大事だと思 う。実態把握に努めたい。

担当課	事項	要望内容等	かこむ会での回答
生活環境課	環境センターの今後について	環境センターの施設がだいぶ古くなってきた。県からは広域でといった話があると聞いているが、地元にもこのような施設があれば、災害時などはごみ処理もできるので、今後も継続してもらえるように願います。	現在、環境センターの今後について検討している。県の方針では、広域(南予北部で1か所)で日量100トン以上の大規模な処理施設の設置を計画しているようだが、八幡浜市としてはこれに反対していきたくない。 市としては、今の規模で施設・設備を更新・拡充して継続できるよう県にも発信していきたくない。
社会福祉課	給付事業の内容について	先般市の窓口で7万円を給付してもらう手続きを行ったが、何の給付か教えてほしい。	低所得者向けの給付事業だと思う。国の交付金事業で、住民税非課税世帯に対して、春先に3万円給付されたが、それに追加給付されたものだと思う。